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Requerimento 

 

Considerando que a mobilidade interilhas de pessoas e bens é 

determinante para a qualidade de vida dos açorianos e o 

desenvolvimento económico da nossa Região; 

 

Considerando que tal desiderato também é válido para as ligações 

aéreas entre os Açores e o território continental português; 

 

Considerando que a comunicação social, com alguma frequência, 

replica queixas de pessoas e instituições relativas a alegada falta de 

lugares nas viagens aéreas dentro da Região e desta com Lisboa e 

Porto; 

 

Considerando que o Grupo SATA tem recorrido ao aluguer de aeronaves 

(ACMI’s), opção muito criticada por alguns partidos da Oposição; 

 

Considerando ainda que apesar da discordância tais partidos 

reclamam por uma maior oferta de lugares nas viagens aéreas 

interilhas e entre os Açores e o território continental português; 

 

Considerando, por último, que importa avaliar com rigor a dinâmica da 

oferta e utilização de lugares em todas aquelas rotas operadas pelo 

Grupo SATA. 
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Assim, nos termos regimentais aplicáveis, os Deputados subscritores 

vêm requerer ao Governo Regional a seguinte informação: 

 

1 -  Número de lugares oferecidos e lugares utilizados no Verão IATA de 

2019, 2022 e 2023, e bem assim no decurso do atual período, em todas 

as rotas operadas pela SATA Air Açores; 

 

2 -  Número de lugares oferecidos e lugares utilizados no Verão IATA de 

2019, 2022 e 2023, e bem assim no decurso do atual período, nos voos 

realizados pelo Grupo SATA para as rotas liberalizadas e não 

liberalizadas entre os Açores e o território continental português. 

 

Ponta Delgada, 02 de agosto de 2024 

 

 

O Deputado, 

 

 

Joaquim Machado 

 

 


